

Dorstener Zeitung.de

01.02.2011 09:49 Uhr

Szene aufmischen

Die Dorstener Partymacher starten durch

DORSTEN/SCHERMBECK Die Disco-Premiere mit der ukrainischen DJane Nastia Beauty war ein erster Versuchsballon, der zweite startet am Samstag (5.2.) ab 22 Uhr im Ramirez in Schermbeck mit Electronic-Urgestein Ante Perry. Von Michael Klein



DJ Ante Perry sorgt für elektronische Musik. (Foto: privat)

Und demnächst wollen die beiden Dorstener Nightlife-Profis Hendrik Heeger und Matthias Paschold auch die Party-Szene in ihrer Heimatstadt aufmischen.

Neue Dance-Reihen

Erste Gespräche über potenzielle Locations laufen bereits, doch erst mal ist Stillschweigen darüber angesagt: „Es sind noch keine Verträge unterschrieben.“ Ab Sommer jedoch möchten die beiden darüber hinaus in direkter Nachbarschaft ihrer Büros neue Dance-Reihen aufziehen: auf dem dann für die Öffentlichkeit frei gegebenen Zechengelände von Fürst Leopold.

Agentur 6000 Media

Denn die beiden Freunde der elektrischen Musik sind Mit-Inhaber der Agentur 6000 Media, die im rechten Torhaus am Eingang zur Schachtanlage residiert. Gemeinsam mit den aus Dorsten stammenden und international tätigen Musikmanagern und -Produzenten Tim Schult und Michael Bellina besetzen sie dabei fast alle Glieder der musikalischen Verwertungskette: Verlag, Produktion, Booking, Veranstaltungsorganisation, Management und dazu ein monatliches Szene-Magazin namens „Port 01“.

Nachtleben attraktiver machen

Hendrik Heeger und Matthias Paschold haben in den vergangenen Jahren vornehmlich im weiteren Umkreis Party-Reihen organisiert. „In Essen und Düsseldorf ist das einfach, da kommen die Leute“, sagen sie. „Wir wollen aber auch vor Ort den Leuten etwas bieten“, so der 28-jährige Matthias Paschold.

„Am Wochenende gibt es eine starke Fluktuation der Dorstener in andere Städte, deshalb wollen wir das Nachtleben

für junge Leute wieder attraktiver machen“, erklärt Hendrik Heeger (29). Einmal bis zwei Mal im Monat wollen sie Club-Abende am Standort Dorsten bündeln, dazu vier bis sechs Veranstaltungen in Schermbeck – atmosphärische Deko inklusive. „Am Samstag im Ramirezn werden VJays ihre Video-Animationen auf Beamern präsentieren.“

Keine Berührungsängste

Die Party-Macher haben keine Berührungsängste mit anderen musikalischen Stilformen. Im Ramirez haben sie zu Weihnachten die Veranstaltung „Schermbeck tanzt“ in eine erfolgreiche Spur gebracht, mit Chart-Hits aus den 80 und 90er Jahren. „Dorsten tanzt könnten wir uns demnächst auch in unserer Stadt vorstellen“, so Matthias Paschold. „Wir wollen in den nächsten Jahren solche Reihen für alle Altersgruppen anbieten – und warum nicht auch mit Comedy-Acts?“